

## Consternación en el mundo fútbol por accidente de Cristóbal Campos

**D**urante la madrugada del lunes el ex portero de la U y hoy portero de San Antonio, protagonizó un accidente automovilístico en la ruta 78 que une San Antonio con Santiago.

A bordo de su camioneta, el portero, se volcó en un costado de la carretera resultado herido de consideración y sufriendo la amputación parcial de un pie que quedó atrapado en los pedales del vehículo.

El accidente se produjo en la localidad de Malloco en la Región Metropolitana, al momento del accidente cerca de las 02:00 de la madrugada, Campos viajaba sin acompañantes, perdió el control del vehículo, chocó contra las barreras de contención de la autopista y finalmente se volcó. Personal del SAMU llegó al lugar y luego trasladar al portero a la ex posta central.

La mañana del lunes el subdirector médico de la ex Posta Central, Jorge Ibáñez, declaró que el arquero sufrió "una lesión compleja, grave del pie y se le realizan una serie de exámenes".

"Él pasa directamente a pabellón a eso de las 4 de la mañana, donde se interviene por un equipo de expertos de traumatología, especialistas y subespecialistas en pie y extremidad inferior".

También confirmó que el arquero sufrió una amputación traumática, pero en forma parcial, ya que había "algunos fragmentos que adherían la extremidad al resto del cuerpo".

Finalmente dijo. "Gracias a la destreza de los cirujanos de nuestra institución, fue posible reconstruir la extremidad, con lo cual en este momento tenemos viabilidad de la extremidad (...) eso es algo muy dinámico y puede cambiar minuto a minuto. Por ello, su evaluación es constante" manifestó el médico.

La mañana de ayer, el jugador nuevamente fue sometido a una cirugía de reconstrucción, "Hay que realizar otra operación a nivel arterial y vascular, y esa sería clave para poder ir recuperando y tratando de reconstruir la movilidad del pie, y en ese sentido, la Posta Central está en coordinación con otros centros asistenciales a fin de buscar los mejores especialistas para poder llevar a cabo esta operación", explicó, Guillermo Lee, presidente de San Antonio Unido, en conversación con Radio Futuro.

